

Cours d'éducation sexuelle pour les élèves des classes 4

N/Réf.: MM/cg

Lausanne, le 27 août 2024

Information aux parents : cours d'éducation sexuelle

Madame, Monsieur, Chers parents,

Comme vous le savez, les enfants et les adolescents sont confrontés dans leur développement aux multiples questions liées à la sexualité et à l'affectivité. Il s'agit d'apporter des réponses simples et exactes à leurs questions.

Afin de seconder les parents dans leur tâche, l'Ecole Nouvelle a chargé le service d'éducation sexuelle ProFa (anciennement appelé Pro Familia) d'organiser des cours d'éducation sexuelle pour ses élèves. La présence dans la classe d'une personne extérieure à l'école, spécialement formée à ce métier, crée un climat particulièrement favorable à une discussion sur la sexualité. Ces cours auront lieu le **mercredi 25 septembre** et seront donnés par une animatrice spécialisée.

Si vous souhaitez davantage d'informations, nous vous proposons de prendre contact directement avec le service d'éducation sexuelle de ProFa (021 631 01 30) ou de consulter leur site internet www.profa.ch.

Nous ne pouvons que vous recommander d'autoriser votre enfant à suivre ces cours en classe. Cependant, si pour une raison qui vous est personnelle, vous ne tenez pas à ce que votre fils/fille suive ce cours, nous vous prions de bien vouloir nous en aviser par retour d'email.

Dans l'intervalle, nous vous prions d'agréer, Madame, Monsieur, chers parents, nos salutations distinguées.

Isabel Matos Directrice financière

et administrative

Melissa von der Mühll Doyenne du Pavillon